
Exige Sotelo investigar
a integrantes de Cofetel

Cuestiona senador

permisos otorgados
a organismo de Segob
para canales de TV

REFORMA Staff

El senador Carlos Sotelo exigió
que la Secretaría de la Función
Pública SFP inicie una inves
tigación a los integrantes de la
Comisión Federal de Telecomu
nicaciones Cofetel por el otor
gamiento de permisos al Orga
nismo Promotor de Medios Au
diovisuales OPMA dependiente
de la Secretaría de Gobernación
para operar ocho canales de te
levisión

El también presidente de la
Comisión de Radio Televisión y
Cinematografía de la Cámara alta
aseguró que los funcionarios de la
Cofetel violaron la ley con el ma

nejo del espectro radioeléctrico
Tras señalar que la Cofetel

no realizó los estudios necesa
rios para calificar el interés so
cial de la solicitud Sotelo indicó
que el OPMA carece de proyec
to de produccióny programación
para operar dichos canales de te
levisión pues dijo las frecuencias
asignadas sólo retransmitirán la
programación del Canal Once

Insistió el legislador perre
dista en que los integrantes de la
Cofetel deben explicar cómo a
menos de dos meses de haberse
constituido el organismo promo
tor y sin cumplir con el procedi
miento que establece la Ley Fede
ral de Radio y Televisión otorga
ron estos permisos de operación
de canales analógicos y digitales
en ciudades como Xalapa y Coa
tzacoalcos Veracruz Guadalajara
Jalisco y Morelia Michoacán

El espectro radioeléctrico es
en estricto sentido un bien del
dominio público y corresponde a
la Nación el dominio directo del
espacio situado sobre el territorio

nacional en la extensión y térmi
nos que fije el derecho internacio
nal precisó Sotelo a través de un
comunicado

El legislador perredista acu
só a la Cofetel de convertirse en
un órgano subordinado a las de
cisiones discrecionales del Ejecu
tivo federal

Reiteró que la creación del
Organismo Promotor de Medios
Audiovisuales responde a la in
tención del Ejecutivo federal de
controlarymaniatar a los medios
de comunicación gubernamenta
les para convertirlos en simples
extensiones de la Oficina de Co
municación Social de la Presiden
cia de la República

El pasado 12 de julio el Pre
sidente Felipe Calderón anunció
la ampliación de la señal del Ca
nal 11

Legisladores de oposición ad
virtieron que es unaestrategia del
Gobierno federal para posicionar
sus logros y la presencia del PAN
rumbo a las elecciones presiden
ciales de 2012
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